



Rechtspanorama am Juridicum: Korruption: Wie käuflich ist man in Österreich?

„Transparency International“ ortet mit Blick auf die Korruptionsbekämpfung in Österreich Problemereiche und Verbesserungsbedarf: Praktiker und Experten diskutieren ein gern verschwiegenes Thema.

Diskutanten

Manfred Burgstaller, Strafrechtler, Universität Wien
Franz Fiedler, Rechnungshof-Präsident a. D., Transparency International
Walter Geyer, Staatsanwaltschaft Wien, Transparency International
Martin Kreutner, Büro für interne Angelegenheiten/BMI,
Transparency International
Hubert Sickinger, Politikwissenschaftler, Transparency International

Moderation

Benedikt Kommenda, „Die Presse“

Zeit und Ort

Montag, 4. Dezember 2006, Beginn 18.00 Uhr c.t.
Dachgeschoß im Juricum, Wien 1, Schottenbastei 10 - 16

Anmeldung

bis 1. Dezember 2006 mit dem Kennwort „Juridicum“
Email am juridicum@diepresse.com
Fax 01/ 514 14 - 277
Post „Diepresse“ Verlags-Gesellschaft m.b.H. & Co KG
Parkring 12a, 1015 Wien

Eine Veranstaltung der „Presse“ und der
Wiener Rechtswissenschaftlichen Fakultät